



SINERGI - Penandatanganan kesepakatan perpanjangan kerja sama antara Disdag Kota Yogya dengan Gojek, beberapa waktu lalu.

Pemkot-Gojek Kerja Sama Layanan Antar ke Pasar Rakyat

YOGYA, TRIBUN - Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Yogyakarta melanjutkan kerja sama dengan PT Goto Gojek Tokopedia sebagai upaya pengungkit ekonomi.

Kepala Disdag Kota Yogyakarta, Veronika Ambar Ismuwardani mengatakan, kerjasama dengan PT Goto Gojek Tokopedia ini sudah berjalan empat tahun. Kerjasama bermula dalam bentuk layanan belanja *online* di pasar rakyat dengan menggunakan aplikasi Gojek sejak pandemi Covid 19 kisaran 2020 lalu.

Dijelaskan, layanan belanja *online* sampai sekarang masih tersedia, tapi pihaknya berencana menambah layanan-layanan baru di kerjasama tersebut. "Di antaranya, menyediakan layanan antar menuju pasar di Kota Yogya dengan berbagai potongan harga yang menarik," ucap Ambar, Minggu (31/3).



Jadi, warga kalau mau ke pasar tak perlu susah-susah cari parkir, tinggal pesan melalui aplikasi gojek, langsung diantar menuju pasar.

"Jadi, warga kalau mau ke pasar tak perlu susah-susah cari parkir, tinggal pesan melalui aplikasi gojek, langsung diantar menuju pasar," tambahnya.

Menurutnya, bentuk layanan ini tak hanya pedagang saja yang diuntungkan, namun juga warga dan para pengemudi atau *driver* mitra Gojek. Terlebih, Ambar menandatangani

ke depan, pasar-pasar tradisional di Kota akan semakin dihidupkan dan tak sebatas untuk aktivitas jual beli semata.

"Kota Yogya sudah menjadi kota festival. Akan ada banyak festival yang digelar di Kota Yogya, terutama di pasar. Kami juga punya acara rutin setiap tahunnya, misalnya Disdag Fest itu," ungkapnya.

Ia pun berharap, kerjasama tersebut dapat memberikan kontribusi yang signifikan bagi pertumbuhan ekonomi di Kota Yogya. Termasuk, kerja sama belanja *online* yang bisa diakses lewat fitur GoShop, yang sudah berjalan sekira empat tahun belakangan ini.

"Kota Yogya memiliki potensi besar untuk dikerjasamakan. Apalagi, jumlah pedagang pasar rakyat di Kota Yogya ada lebih dari 13.000 pedagang," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005